



#FALTAN40KILÓMETROS

## Vías del Tren Maya, listas el 31 de marzo

**AMLO ASEGURA**  
QUE YA SE NOTA EL  
AVANCE EN TRAMO  
MÉRIDA-CAMPECHE

**REDACCIÓN**  
PHS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Ya se nota el tendido de rieles en el Tren Maya, detalló el presidente Andrés Manuel López Obrador, en un video en el que se observa el recorrido del tramo Mérida-Campeche, que comprende 143 kilómetros, donde ya se han colocado 103 de éstos.

Asimismo, el titular del Ejecutivo aseguró que el 31 de marzo estará construida toda la vía, fecha que había presumido para hacer entrega. El mensaje lo posteo horas antes de recibir al presidente de Estados Unidos, Joe Biden, quien llegó al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) a las 19:22 horas.

El fin de semana el presidente estuvo de gira y para supervisar avances del Tren Maya en la península y lo acompañaron los gobernadores de Campeche, Layda Sansores; Quintana Roo, Mara Lezama, y Mauricio Vila, de Yucatán.

Recientemente, López Obrador había comentado que realizará recorridos de supervisión cada 15 días hasta que se concluya la obra, prevista para finales de 2023. ●

FOTO: ESPECIAL



● **RECORRIDO.** Se puede observar el tendido.

103

KM. DE VÍAS  
YA ESTÁN  
INSTALADAS.